令和2年度 北方西小だより

北西 37

12月

北方町立北方西小学校

http://www.town.kitagata.gifu.jp/
~nishisyou/index.html

授業参観・懇談会 ありがとうございました

11月7日(土)に、今年初めての授業参観を行いました。1時間目は「ひびき合い集会」で、各学年の「あったか言葉」の取組を発表しました。あったか言葉で心がポカポカする経験が語られ、体育館が温かい雰囲気に包まれました。2時間目は各学年の授業でした。今年度初めてということもあり、子どもたちの張り切っている様子がうかがわれて、うれしく思いました。



コロナ禍の中、参観を1家族1名様とさせていただきましたが、ご協力と ご理解をいただきましてありがとうございました。今年度の授業参観は、あ と1回、2月12日(金)に予定しています。子どもの活躍する姿をご参観 いただけるよう願っています。



修学旅行を実施することができました

11月11日(水)に、修学旅行を行うことができました。当初は、子どもの安全安心を優先に、中止もやむなしと考えていましたが、県内で日帰りという条件のもと実施することとし、本校では高山市を訪れました。さるぼぼや組みひもづくりを体験し、高山市の街並みを散策しました。お土産も買うこ

とができ、高山を満喫することができました。大変喜んでいた子どもたちの 笑顔が印象的で、ご家庭では、随分とお土産話に花が咲いたのではないかと 思います。



残るは3年生の社会見学となりました。感染症対策を万全にして実施したいと思います。

芸術鑑賞会を行いました

11月25日(水)に、芸術鑑賞会を行いました。ローゼンビート音楽研究所のみなさんに、クラリネットやトロンボーン、マリンバの演奏やソプラノの歌唱などをしていただきました。学校で、音楽や合唱を十分できていない中、このように素晴らしい歌声や音色に十分浸れたことは、子どもたちにとって大変貴重な体験となました。大変うれしく思っています。

今後も、感染症の拡大状況を踏まえながら十分な対策をとり、諸行事をできる限り実施したいと考えています。勿論、状況次第では躊躇せず中止としたり、形を変えて実施したりすることも考えています。その際は、どうぞ、ご理解・ご協力をお願いします。





お知らせ

〇日直を置かない日について

今年度、北方町の小中学校では、12月28日(月)の日を、「日直を置かない日」としました。お急ぎの御用がある場合は、北方町教育委員会(323-1115)までご連絡ください。ご協力お願いいたします。